「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

薄暮の時間帯は...

- ○必ず、ライト点灯
- スピードを落とす (目の機能が低下します)
- 横断歩行者に注意 (特に、右からの歩行者)

夜間走行時は... ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

- ハイビーム走行で、早く危険を発見する!
- ロービーム走行は、しっかりスピードを落とす!

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう 「吊り下」には、絶対、絶対・・・・入らないこと 『逃げ場』の確保 ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

「慣れ」の運転・「慣れ」の作業 見直そう

軽乗用車2台が衝突

はずみで、1台がトラックに衝突、横転

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ!◇ ◇信号変わり目 対向の直進車が!・・・止まらず、来る『かもしれない』!◇

2022/3/11(金) 12:14

11日午前8時半前、山梨県にある信号機のある交差点で、軽乗用車2台が衝突しました。事故のはずみでそのうちの1台がトラックと衝突したということです。この事故で、軽乗用車は横転し、もう1台の車は、バンパーの部分が大きく壊れました。軽乗用車に乗っていた60代の女性が軽傷。

市道を歩いていた81歳の男性 午前2時

タクシーにはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇ ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2022/3/11(金) 12:06

11日午前2時ごろ、静岡県の市道で道路を歩いていた81歳の男性がタクシーにはねられました。この事故で男 性は病院に搬送されましたが、およそ1時間半後に<mark>死亡</mark>しました。タクシーを運転していた50代の男性にけがはありませんでした。警察によりますと、現場は片側1車線の<mark>見通しの良い直線道路</mark>。

軽自動車が、反対車線の電柱に衝突 午前4時

運転していた男性が、意識不明の重体

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇ ◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

2022/3/11(金) 12:00

11日午前4時半ごろ、鹿児島県の国道で、軽自動車が、反対車線の電柱に衝突した。この事故で、車を運転 していた男性(22)が病院に運ばれたが、意識不明の重体。後部座席に乗っていた10代の男性も病院に運ばれたが意識はあり、命に別条はないという。現場は片側一車線の見通しの良い直線道路で、警察が事故の原因を調 べている。現場付近は約2時間にわたり通行止めになったが、現在は解除されている。